
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE CHAMARTIN 

 
 

FECHA: jueves 12 marzo 2015, a las 19:00 
LUGAR: Salón de actos de Centro Cultural Nicolás Salmerón, C/ 

Mantuano 51                                                                                    
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Luis Miguel Boto Martínez 
SECRETARIO: Carmen Eulalia Fernández Préstamo 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP María Isabel Álvarez Cascos 
María Concepción Baeza Silveira 
Angel Muñoz Rodríguez 
Ana Romero Barrenechea 

Grupo político PSOE José Antonio Rodríguez Antón 
Grupo político UPyD Jose María Sorribas Casanovas 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos Vicente Cristobal Lorenzo A.Fam. San Cristóbal Barrio 
Castilla 
Antonio González Castillo A.V. Hispanoamérica 
Fuencisla Martín Herranz A.V. Cruz del Rayo 
Emilio Meseguer Endériz A.V. Valle Inclán de 
Prosperidad 
Pedro Sáez García A.V."EL MADROÑO" 

 
 
ENTIDADES: 

Culturales José Julio Moreno Baena A.C. Orquesta Sinfónica 
Chamartín 

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Alicia García Rodriguez 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

María V. Serrano Pinedo  

Centros Municipales de 
Mayores 

Fraudisio Ernesto Gómez García  



 
 
INVITADOS: 

Gerente del Distrito Juan Francisco Acosta Bernaldo de Quirós 
Juan Francisco Acosta Bernaldo de Quirós 

Director General de 
Planeamiento 

Javier Hernández Morales 
Javier Hernández Morales 

Jefe Servicio Información al 
Consumidor 

Carmen Rebollo Sánchez 
Carmen Rebollo Sánchez 

 
NO ASISTEN: 

Grupo político PSOE Marta Garrote Cerrato 
Grupo político IU Julián Sánchez Urrea 
Casas Regionales Pilar Mora de Castro Casa de Córdoba 
Carácter Social Pilar Ortiz de Urbina Gómez Acebo Centro de 

Solidaridad 
Empresarios y 
Profesionales 

José Luis Cortés Cerezo López de Hoyos Asociación 
de Empresarios 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Ana Martín Gallego 

Junta Local de Seguridad David Mario Comino Sánchez 
Jefa Departamento 
Voluntariado 

Concepción Fernández Álvarez Jefa Departamento 
Voluntariado 

 
Concepción Fernández 
Álvarez Jefa Departamento 
Voluntariado 

 

 Pilar Redondo Salinas  
 
Pilar Redondo Salinas  

 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Lectura del Decreto del Concejal Presidente de fecha 25 de febrero de 
2015, por el que se nombra al Vocal del Consejo Territorial del Distrito de 
Chamartín a D. FRAUDISIO ERNESTO GÓMEZ GARCÍA en representación de 
CENTROS DE MAYORES DEL DISTRITO. 
Tema tratado:  
Al amparo del artículo 55 del vigente Reglamento Orgánico de Participación 
Ciudadana del Ayuntamiento de Madrid se nombra a D. FRAUDISIO ERNESTO 
GÓMEZ GARCÍA, con número de DNI: 627012-B, vocal del Consejo Territorial del 
Distrito de Chamartín, en representación de los Centros de Mayores del Distrito, el 
Concejal-Presidente, Luis Miguel Boto Martínez. 
 
 

Punto: 2.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria y del Acta de la 
sesión extraordinaria de Presupuestos de 2 de diciembre de 2014. 
 
 
Tema tratado:  
Se aprueba  por unanimidad. 
 
 

Punto: 3.- Presentación: "Operación Castellana Norte". 
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Tema tratado:  
Ponente: D. Javier Hernández Morales, Director General de Planeamiento del Área 
de Gobierno de Urbanismo y Vivienda. 
Comentan entre todos los ponentes que se trata de un plan del siglo XXI en la 
prolongación del Paseo de la Castellana, que se pretende sea un referente de 
integración, de infraestructuras y regeneración, el 80% de todo lo que se va a 
hacer  van a ser infraestructuras y dotaciones públicas. Solamente un 20%, el 
19,7, van a ser edificios, oficinas o viviendas. Es decir que el 80% de lo que quede 
sea para el uso y disfrute de los madrileños. Comentan que es una operación de 
regeneración urbana, una vía verde de penetración hacia la estación de la que 
ahora no se cuenta y además se mitigaría los problemas del impacto que la red 
ferroviaria está generando en esa zona. El proyecto tiene también la vocación, de 
conectar tanto en sentido longitudinal la ciudad, generar un conector a través de 
la prolongación de la Castellana que vaya uniendo, prolongando ciudad y cosiendo 
elementos y también transversal en todas sus áreas, es decir facilitar los 
movimientos de la ciudad peatonales, de transporte público y de movilidad rodada 
en los sentidos este oeste de los barrios. 
Concejal-Presidente del Distrito: Tras las diversas exposiciones agradece las 
intervenciones y comenta que primero se va a oír a los vecinos, luego los 
miembros de Consejo Territorial por deferencia a ellos. Diversos vecinos muestran 
sus inquietudes, preocupaciones y malestar por la Operación Chamartin Norte, 
situación a las que contesta tanto el concejal como los demás ponentes dando 
argumentos y contrarrestando opiniones. 
 
 
 

Punto: 4.- Presentación: "Programa Voluntarios por Madrid". 
Tema tratado:  
Ponente: Dª Concepción Fernández Álvarez, Jefa del Departamento de 
Voluntariado, Área de Gobierno de Familia, Servicios Sociales y Participación 
Ciudadana. 
Dª Cristina García Codron: Saluda a los asistentes y pide disculpas porque 
Concepción no ha podido venir y resume como Jefa de Sección del Departamento 
de Voluntariado, la oportunidad de estar aquí y la posibilidad de difundir el 
programa de voluntariado en los propios distritos. El Programa Voluntarios por 
Madrid,  es un programa que está muy orientado a una ciudadanía activa, es 
innovadora en cuanto a que es un concepto más amplio que el voluntariado 
tradicional, y tiene un carácter mucho más comprometido con las entidades 
sociales. 
Lo más importante es entender que sea algo inclusivo, llegar a lo que quiere cada 
persona, cuáles son sus temas de interés, cuál es su compromiso, cuál es su 
disponibilidad y ofrecer una gama de proyectos o de acciones en los cuales cada 
uno se pueda ver reflejado. Por eso es una importante gestión de distintos 
intereses, sociales, culturales, medioambientales, sanitarios, y también distintas 
disponibilidades. 
El Gerente: Agradece las intervenciones y preguntas de vecinos y asistentes. 
 
 
 

Punto: 5.- Presentación: "Información sobre nuevo servicio de asesoramiento en la 
gestión de la economía doméstica". 
Tema tratado:  
Ponente Dª Carmen Rebollo Sánchez, Jefa de Servicio de Información al 
Consumidor, Área de Gobierno Seguridad y Emergencia. 
Dª Carmen Rebollo Sánchez: Saluda y agradece la invitación, expone que la 
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Oficina Municipal de Información al Consumidor, la OMIC,  ahora su sede central 
está ubicada en este distrito, en concreto de la calle Príncipe de Vergara 140. La 
OMIC tiene como función atender a las reclamaciones de consumo y entre otras, 
ayuda en la medida que puede, a las familias madrileñas a administrar mejor sus 
recursos, trata de ayudar a los ciudadanos a una gestión más eficiente de su 
presupuesto, es un servicio público gratuito, independiente y confidencial y 
personalizado para cada ciudadano. 
El Gerente: Agradece tal exposición y modera las preguntas y respuestas al 
respecto.  
 
 
 

Punto: 6.- Información de la Comisión Permanente de Educación, Cultura, 
Juventud y Deportes. 
Tema tratado:  
D. Julio Moreno: Como representante de la Comisión de Cultura, Deportes, 
Juventud y Educación comenta las reuniones de trabajo e informa sobre las 
actividades culturales y musicales durante el mes de mayo en el que se prevee un 
concierto en el Auditorio Nacional, en sala de cámara para guitarra que sería el día 
5 de mayo y después durante las festividades de San Isidro, los días 14, 15, 16, 
17 una serie de conciertos en el Parque de Berlín. Uno de los miembros, Sr. 
Messeguer, solicita que se estudie por el Ayuntamiento facilitar las instalaciones 
de los colegios que hay en el distrito para que después de las jornadas escolares y 
una vez que no interfieran en las actividades extraescolares, se pudieran, de 
alguna manera, abrir para otras actividades culturales que se pudieran desarrollar 
en las instalaciones, dada la escasez de instalaciones que tiene el distrito. 
 
 

Punto: 7.- Información de la Comisión Permanente de Empleo, Salud y Servicios 
Sociales. 
Tema tratado:  
D. Ángel Muñoz: Como presidente suplente expone con relación a los temas de 
competencia de esta Comisión e informa a los asistentes en relación con el empleo 
en el Distrito de Chamartín, se ha consolidado como el distrito con mejor situación 
de empleo en toda la ciudad así como de la menor tasa de paro en todo Madrid. 
En relación con los departamentos de los Servicios Sanitarios, Sanidad y Consumo 
del distrito, en materia Salud Pública y en relación con las actuaciones sobre 
seguridad alimentaria comenta las actuaciones de control y prevención de riesgos 
es establecimientos, control del comercio minorista de alimentación, auditoria y 
evaluación de los sistemas de autocontrol de las empresas del sector alimentario, 
control oficial de alimentos y tomas de muestras, informes técnicos de licencias y 
solicitudes de inicios de procedimientos sancionadores, entre otras.. etc.., también 
actuaciones en materia de Protección Animal y finalmente con el Departamento de 
los Servicios Sociales sobre las personas atendidas en los servicios sociales en el 
distrito durante el año 2014. 
 
 
 

Punto: 8.- Información de la Comisión Permanente de Urbanismo, Consumo, Medio 
Ambiente,  Movilidad y Transporte. 
Tema tratado:  
Dª Maribel Álvarez Cascos: Comenta las cuestiones afectadas a esta  Comisión con 
las propuestas y resoluciones que se han aprobado en esta materia. 
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Punto: 9.- Información de la Comisión Permanente Agenda 21. 
 
 
Tema tratado:  
Concejal-Presidente del Distrito: Presenta a, D. Pedro Sáez, presidente de la 
Comisión  
D. Pedro Sáez García resume igualmente las propuestas de Agenda 21 y da una 
recomendación para el próximo mandato por si sigue este mismo procedimiento 
de participación ciudadana, manifestando  que esta Comisión es más una 
Comisión de Control y Seguimiento de todas las actividades y no sólo de las 
actividades que inicialmente se planifican sino de todas las que vayan surgiendo 
en todas las otras comisiones permanentes. 
 
 
 

Punto: 10.- .- Propuesta de la Comisión Permanente de Educación, Cultura, 
Juventud y Deportes: 
 
 " Realización de actividades culturales con motivo de la celebración de las 
Fiestas del Carmen en la Plaza de Prosperidad". 
 
Tema tratado:  
D. Julio José Moreno Baena: Expone la configuración de esta celebración y 
propone al Consejo las sugerencias que se han hecho. 
 
 

Punto: 11.- Propuesta de la Comisión Permanente de Educación, Cultura, Juventud 
y Deportes: 
 
 " Posibilidad de que se inicien estudios encaminados a facilitar la apertura 
de los Colegios Públicos a actividades en horarios extraescolares para los vecinos". 
 
Tema tratado:  
D. Julio José Moreno Baena: Expone esta propuesta para estudio de la Comisión 
con el objetivo de facilitar la apertura de los colegios públicos a actividades en 
horarios extra escolares para los vecinos y  que estas instalaciones se pudieran 
dejar a disponibilidad de los jóvenes, ordenadamente, mediante asociacionismo, 
mediante programas, etc., contando por supuesto con la autorización de la 
Conserjería de Educación.  
Concejal-Presidente del Distrito: Comenta que es un tema muy complejo, que hay 
concretar exactamente qué actividad, qué colegio, qué asociación o qué vecino,  
porque no se puede de forma "indiscriminada" decir que un colegio "X" se va a 
abrir hasta las 10 de la noche para que cualquiera que lo pida y autorizarlo sin 
mas. Contar siempre con equipo directivo y los AMPAS. 
 
 
 

Punto: 12.- Información de la Junta Municipal del Distrito de Chamartín. 
 
 
Tema tratado:  
Concejal-Presidente del Distrito responde a las incidencias expuestas por D. Emilio 
Meseguer en el anterior Consejo y comenta el proceso de convocatoria de 
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subvenciones de fomento del asociacionismo y la participación ciudadana del 
Distrito de Chamartín de 2015, que con fecha 23 de febrero de 2015 se han 
aprobado las bases para el presente año. El importe total destinado a esta 
convocatoria asciende a 19.891 euros que se distribuirán de la siguiente forma: 
primero, modalidad de proyecto con 19.291 euros y, segundo, modalidad de 
gastos de mantenimiento de sedes sociales  con una subvención de 600 euros. 
 
 

Punto: 13.- Ruegos y Preguntas. 
Tema tratado:  
D. Vicente Cristóbal Lorenzo: Comenta que representa a la Asociación San 
Cristóbal y, agradece al Concejal la visita que hizo en el barrio, y le transmite su 
preocupación ya que nuevamente se han vuelto a asentar los inmigrantes 
rumanos.  
Concejal-Presidente del Distrito: Insta a la Secretaria que tome nota para pasarlo 
a la oficina de Policía Municipal para que procedan como ya se ha hecho otras 
muchas veces al desalojo. 
D. Emilio Messeguer Endériz: Reitera lo que decía D. Julio, el espacio estable en 
los colegios es para que los jóvenes no estén donde no deben de estar y para que 
no hagan botellón, teniendo alternativa de otras actividades lúdicas y educativas.  
Dª Ana Romero: Contesta a D. Emilio sobre la reiterada insistencia del pago a los 
actores de la obra el Ratoncito Pérez, obra que por   incidencias climatológicas no 
se pudo realizar en el Parque de Berlín en las Fiestas de San Miguel. 
Concejal-Presidente del Distrito: El Concejal responde a varias preguntas de 
vecinos sobre situación de semáforos, alcorques, tráfico etc... que traslada al 
Departamento de Movilidad y al departamento de Vías Públicas. La Secretaria 
toma nota para el traslado de todas estas inquietudes. 
Agradece a todos la asistencia a este Consejo Territorial tan amplio y largo que 
lleva durado tres horas y media.  
 
 

 
 
 
 




